

Escolares visitan los laboratorios de química de la UA

● Estudiantes del Liceo B-13 Domingo Herrera Rivera, Colegio Andrés Sabella y Colegio Lidia Moreno, participar en clases interactivas realizadas en los laboratorios del área química de la Universidad de Antofagasta.

Los jóvenes llevaron a cabo experimentos simples y accesibles, descubriendo que la química no solo está presente en los laboratorios, sino también en la vida cotidiana.

El Departamento de Química proyecta continuar con estos espacios formativos durante el año, 🌟